

再任のご挨拶



病院長
黒石
敏彦

くりに努めました。また本院は、三島二次医療圏における唯一の国指定がん診療連携拠点病院ですので、この機能を果たすために、がんセンターを立ち上げ、診療科横断的・臓器横断的に全人的にがんを診療していくという体制を整備いたしました。既設の外来化学療法センター・緩和ケアセンター・がん相談支援室なども従来どおり、がんセンター内の部門として、がんでお悩みの患者さまやご家族に対するきめ細かなサービスを行います。がんセンターの活動により、三島医療圏域内はもちろんのこと、より広域からの患者さまが標準治療だけでなく、本院独自の先進的・特徴的な医療を受けることができるような環境が整えられつつあります。また、救急疾患に対処するため、懸案でありました救急医療部の再建と充実にも努めてまいりました。その他、電子カルテも本年1月から順調に導入できましたし、各種クリニ

(2000-7年)、大阪府肝疾患診療連携拠点病院(2000-8年)、地域がん診療連携拠点病院(2000-9年)など、公的機関から30項目以上の指定を受けていますし、病院機能評価の要を担っています。病院長として今後2年間で力を入れたい領域は、再来年竣工予定である患者さまのアメニティを重視した中央手術棟の建築、難病センターの立ち上げ、小児外科系疾患診療の充実など、いずれも重要な課題です。来年にはステップアップした病院機能評価を受審予定です。また、本院の良さを今まで以上に知つていただくために、広報にも力を入れたいと考えています。

引き続き良質で高度な医療を安心・安全のもとに患者さまに提供するために、職員一同とともに行動していきたいと思いますのでよろしくお願ひ申します。

この度、4月1日より2期目の大阪医科大学附属病院長を拝命することになりましたので、一言ご挨拶を申し上げます。過去2年間を振り返りますと、まず広域医療連携センターを立ち上げて他の医療機関との連携を深め、医療連携室の受付時間を延長し、患者さまが地域内で垣根なくスムーズに医療機関間を移動できる体制づくりに努めました。また本院

カルパスの運用も推進してまいりました。これらはすべての職員が一丸となつて成し得たことであります。

「連携医療機関登録制度」を始めました

玄関の掲示はご覧になりましたか？



(写真1) 正面玄関室内板

院から地域医療機関に連携（写真2）と連携プレートを供し、医療機関を受診され患者さまにもわかりやすく示していただきますよう依ります。

た本
携証
を提
れた
頼し
く掲
れも、
す。お近くの診療所の中からご
自分に合う医師を選んで、「か
かりつけ医」としていただくこと
をお勧めいたします。本院の患
者さま相談窓口(写真3)では、
「かかりつけ医」をご一緒にお探
しますので、お気軽にご相談
ください(本院外来棟1階フロ
ア図ご参照)。

本院を初めて受診される際
は、「かかりつけ医」の先生の紹
介状(診療情報提供書)をお持
ちいただくようお願いします。



本院外来病1號窗口



(写真3) 患者と相談窓口入口

